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令和元年度 かほく市ごみ減量化推進協議会・地球温暖化防止対策地域協議会 会議録 

 

 

招 集 年 月 日 令和元年１０月１７日（木） 

招 集 場 所 かほく市役所 西フロア３階 ３０２会議室 

開 始 日 時 令和元年１０月１７日 １３時３０分 

終 了 日 時 令和元年１０月１７日 １４時３０分 

応 召 委 員 
 

 

 

【凡例】 ○：出席を示す 

×：欠席を示す 

 
 

職 氏  名 出欠 職 氏  名 出欠 

会 長 前田 孝之 ○ 副会長 西谷 次雄 ○ 

委 員 今村 修 ○ 委 員 寺内 良美 ○ 

委 員 浜本 博範 〇 委 員 松本 多美子 ○ 

委 員 油野 そとえ ○ 委員 横江 武司 ○ 

委 員 喜多 栄司 ○    

委 員 の 定 数 ９名（２０名以内） 

出 席 委 員   ９名 

欠 席 委 員   ０名 

職務のため会議に 

出席した者の職氏名 

市民生活部長 丸井 厚司 
防災環境対策

課長 
池田 昌健 

課長補佐 藤橋 和俊 係長 東 賢一 

主事 御舘 容子   

    

記 録 主事 御舘 容子 

議 事 

 

１）かほく市のごみの現状について 

２）地球温暖化防止活動について 

３）環境ポスターの選考について 

４）その他 
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会  議  の  経  過 

事務局 

 

市民生活部長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

会議次第に基づき開会。 

 

<市民生活部長より挨拶> 

 

 議件１組織について、かほく市町会区長会連合会から選出された委

員のお二人が変更となった。 

 なお、会長及び副会長の選出については、通例により、町会区長会

連合会副会長の前田さんを会長とし、西谷さんを副会長としてよろし

いか。 

 

 ＜了承を得る＞ 

 

 それでは、会長よりあいさつをお願いします。 

 

 〈会長よりあいさつ〉 

 

ありがとうございました。 

ここからは、会長により議事進行をお願いします。 

 

 それでは、事務局より議件２について説明願います。 

  

資料に基づき説明。 

 

 質問等ありますか。 

 

 「美味しいいしかわ食べきり協力店」に登録する店側のメリットと

は。 

 

 県ホームページ等で店名が公表される。店側にとってはＰＲにな

る。 

 

 市でも登録店名の公表を行ったら良いのではないか。 

 

 今後、広報誌やホームページ等で公表するつもりである。 
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委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

 市生活学校連絡会でも、昨年度からフードドライブの取り組みを始

めた。皆さんにもご協力願いたい。 

 

 市として生ごみを減らすための取り組みは行っているか。 

 

 事業者や各家庭での実践が不可欠。市としては広報を行っている。 

 

 生ごみを処分できる施設が市周辺にあれば、より多くの事業者が生

ごみを堆肥化する取り組みをしやすいのではないか。 

 

 河北郡市における新しいごみ処理施設ができる予定。生ごみ処理施

設だけを別個に作ることはコスト面から考えて現実的ではない。 

 

 リサイクルできるのに燃えるごみとして捨てられてしまう紙類を

減らすため、燃えるごみとは別に紙類だけを集めることはできない

か。 

 

 現在行っている、古紙類収集の日に出してもらうやり方が一番効率

的と考える。 

 

 アパートに住んでいる人は、プラスチック容器を溜めておける場所

がなく、月１回の収集では不便なようだ。月２回にできないか。 

 

 以前地区と協議したことがあるが、２回実施するための人手を確保

することが困難な地区もある。地区の協力が必要。 

 

 他に質問がないようでしたら、議件３について説明願います。 

 

資料に基づき説明。 

 

質問等ありますか。 

 

以前他市のショッピングセンターに行ったら、古紙類を持って行く

とポイントがもらえる取り組みをやっていた。かほく市の店舗でもで

きないか。 
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委員 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会長 

かほく市内で実施している店舗もある。 

 

運営費等は事業者負担となるので、事業者の判断となる。 

 

 他に質問がないようでしたら、議件４について説明願います。 

 

今年度の環境ポスターコンクールにおいては、低学年の部３５作

品、高学年の部１２３作品の合計１５８作品の応募があった。会議に

先立ち、委員の皆様に優秀な作品に投票していただいた。一番多くの

票が集まった作品を最優秀賞、次に多かった作品を優秀賞とする。 

 

<低学年の部優秀賞において、２作品の票が同数となったため、挙

手による多数決で最優秀作品を決定> 

 

低学年の部 

最優秀賞 沖野 成海（おきの なるみ）高松小学校３年 

 優秀賞 沖野 瑠依（おきの るい) 高松小学校２年 

高学年の部 

最優秀賞 山本 慎一郎(やまもと しんいちろう)高松小学校６

年 

 優秀賞 山本 瑛太(やまもと えいた)宇ノ気小学校５年 

 

各部門の受賞者については、後日市長室にて表彰式を予定してい

る。また、最優秀作品についてはポスター化し、各町会区及び公共施

設に展示し、環境に関する意識高揚を図る。なお、応募されたポスタ

ー全作品については後日中央図書館２階にて環境ポスター展として

掲示予定である。 

 

最後に、その他なにかございましたらお願いします。 

 

環境ポスターは公共施設以外にも、もっといろいろな場所に展示で

きないか。 

 

検討します。 

 

その他ございませんか。 
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事務局 

 

特にないようなので、これで議事進行を終わります。皆様のご協力

により議事進行をすることができました。ありがとうございます。 

 

ありがとうございました。これで会議を終了します。みなさまお疲

れさまでした。 

 

   以上のとおり会議録を記録する。 


